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Betreff 
 
Anfrage der CDU-Fraktion 
Sachstand zu schulischen Sanierungsmaßnahmen im Bezirk Walsum 

 
Inhalt 
 
Die Verbesserung und Sanierung der schulischen Infrastruktur ist für die Walsumer Schulen 
ein Dauerthema. Neben der Vielzahl an Projekten und Planungen diesbezüglich, besteht ein 
großes Interesse an der Durchführung und Umsetzung eben dieser Maßnahmen. Vor 
diesem Hintergrund bitten wir um die Beantwortung folgender Fragen: 
 
- im Februar wurde im Rahmen des Förderprogramms „Gute Schule 2020“ die 
  Sanierung von 5 Schultoilettenanlagen in Walsum für das Haushaltsjahr 2017 
  beschlossen. 
  Wann ist mit Beginn und Abschluss der einzelnen Maßnahmen zu rechnen? 
  Bitte die Planung für jede in Drucksache 17-0038 genannte Liegenschaft  
  einzeln aufführen. 
 
- Nach Abschluss der Baumaßnahmen an der Sporthalle Alfred-Adler-Schule 
  wurden durch die Baumaßnahme verursachte Mängel festgestellt, welche  
  durch den Schulleiter sowie Vertretern der Politik reklamiert wurden.  
  Wann ist mit einer Beseitigung der Mängel zu rechnen? 
 
- Wie ist der Sachstand bezüglich des bereits im Oktober 2015 und auch 
  danach wiederholt bemängelten fehlenden „Prallschutzes“ in der 
  Dreifachturnhalle am Driesenbusch? 
  Können aktuell wieder alle im Lehrplan vorgesehenen Schulsportarten, 
  die „Auslaufzonen“ benötigen, dort ausgeübt werden? 
 
- Gibt es Sanierungsmaßnahmen an Walsumer Schulen, für die ein Beschluss 
  vorliegt, welche aber aufgrund finanzieller oder anderweitiger Gründe  
  zurück- oder eingestellt wurden? 
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